

# TRAIN DE L'ANDORGE EN CÉVENNES : LE CHARME DE LA MINIATURE

À Sainte-Cécile-d'Andorge, le petit train touristique fait l'éloge de la lenteur pour offrir à ses voyageurs un trajet de 3 km bourré de charme sur une voie ferrée historique. Des départs sont proposés tous les jours (sauf le samedi) du 9 juillet au 3 septembre.

Entrez par le pont de l'Andorge dans la Vallée Longue, « *ici commence le Pays de la Liberté* », comme l'a écrit Aimé Vielzeuf, le chroniqueur de la Résistance en Cévennes. Assis dans ce petit train touristique à voie étroite qui traverse les châtaigneraies en terrasses, vous emprunterez les ouvrages d'art datant du début du XX<sup>e</sup> siècle (tunnel, viaduc, ...) qui ont été construits pour l'ancien Chemin de Fer Départemental de Lozère qui relia de 1909 à 1968 Florac, sous préfecture de la Lozère, à Sainte-Cécile-d'Andorge. La gare de départ se situe à Sainte-Cécile-d'Andorge, contiguë à la station SNCF où aimaient se retrouver dans leur jeunesse Jean-Paul Sartre et Simone de Beauvoir. L'aller-retour dure environ une heure. De quoi passer un moment unique en compagnie des bénévoles passionnés de l'association gestionnaire.

Le Train de l'Andorge en Cévennes (TAC) accueille également sur réservation les groupes à partir de 10 voyageurs, les clubs, associations, écoles, centres aérés, ...). Les personnes à mobilité réduite pourront aussi profiter de ce petit train grâce à une baladeuse équipée pour recevoir les fauteuils roulants.

## En pratique

- Départs tous les jours (sauf le samedi) du 9 juillet au 3 septembre  
Du dimanche au mardi à 15h30 et 16h30, du mercredi au vendredi à 10h et 11h
- Tarifs : 5 €, 3 € pour les enfants (jusqu'à 12 ans)
- Gare de Sainte-Cécile-d'Andorge
- tél. 06 11 35 71 93

[www.tacletrain.com](http://www.tacletrain.com)